

# Activités hors du commun

**Le repas gastronomique ?  
L'école du dehors ? Un  
petit tour au Collège  
Saint-Etienne et vous  
saurez de quoi il  
s'agit...**



**Souriez les  
serveurs  
de 6 A**



midi, les 6A volontaires se sont formés pour devenir de parfaits petits serveurs, Une main dans le dos, l'autre tenant l'assiette, tête droite et sourire aux lèvres, ils font de leur mieux.

## **Pause pizza**

Après avoir servi le plat principal, les enfants peuvent enfin souffler un peu. Pizza et coca au menu ! Malheureusement, tout a une fin ... il faut déjà reprendre le service.

Lilly MARTEL

## **Attention, petit bois en travaux !**

La cour du Collège Saint-Etienne est composée d'une zone calme, d'une cour avec des jeux, des goals... et d'un potager à côté du petit bois. Pendant longtemps, il a été inutilisé, mais les professeurs ont un jour décidé de le meubler.

## **D'intéressantes constructions**

Ils ont eu comme idée d'y construire un petit salon, des cabanes pour les oiseaux, un cocon (des branches d'arbres les unes sur les autres formant des façades de 1mètre). Ces constructions ont été réalisées dans le cadre de

l'école du dehors. Demi-groupe par demi-groupe, classe après classe, les enfants ont décoré et meublé la forêt de l'école.

## **De très jeunes serveurs**

Le repas gastronomique est un repas préparé par deux chefs et servi par des élèves de 12 ans. En effet, pendant les temps de